

Très cher Guy,  
vous me manquez.  
Votre sourire et vos yeux rieurs me manquent.  
Le bonheur et la simplicité des temps partagés ensemble  
me manquent.  
Vous m'avez ouvert votre coeur et votre intimité sans  
retenue.  
Vous m'avez laissé vous accompagner, un tout petit  
bout de chemin.  
Et pour ça je ne vous ai jamais remercié.  
Et vous voilà parti.  
Il ne reste maintenant que la peine et le souvenir de  
votre regard rieur, de votre sourire.  
Très cher Guy,  
je rêve de pouvoir vous accompagner encore. Je rêve de  
pouvoir vous encourager encore.  
Vous étiez comme un marin loin de la mer. Un peu  
lunaire, un peu rêveur.  
Vous aimiez raconter votre vie, avec  
une extrême pudeur. Et de cet équilibre, ce numéro de  
funambule, naissait une rencontre incroyable avec vous.  
Vous avez partagé avec moi, vous m'avez confié le plus  
précieux des cadeaux : votre confiance inconditionnelle.  
Guy, vous me manquerez. Vous avez beaucoup compté  
pour moi et aujourd'hui ma peine est grande.  
Je n'oublierai ni votre regard rieur, ni votre sourire.  
Adieu, cher Guy.

Tiphaine